



Confrérie de la Tête de veau de Rungis-Paris

Adresse				
Sites https://www.facebook.com/profile.php?id=100064601867291				
Courriel cntf.com@gmail.com				
Date de création	22/04/2017	Nombre de Membres	F	H
Grand Maître	Gérard COUSINARD		@	gerard-cousinard@hotmail.fr
Président			@	
Secrétaire			@	
Trésorier			@	

Historique



La Confrérie de la Tête de Veau vit je jour sur le Marché de Rungis. Rungis : ce sont près de 1 200 entreprises qui, chaque jour offrent aux détaillants et restaurateurs une qualité, une fraîcheur et une largeur de gamme inégalées. Rungis c'est 234 hectares de superficie À 7 km de Paris ; 1 200 entreprise implantées, 12 000 salariés au service 18 millions de consommateurs.

La Tête de Veau ? Il s'agit de l'un des abats les plus populaire en France. J'ai appris qu'il y avait un « jour de la tête de veau » dans ce pays qui est le 21 janvier. Ce jour-là on commémore la mort (oups ! zigouillage de tête donc...) de Louis XVI (plus connu sous le nom de Louis Croix V Bâton chez les quarantenaires dont je fais partie). A la base c'était une tête de cochon farcie que dégustaient les bons révolutionnaires et puis va savoir pourquoi, au milieu du 19^{ème} siècle cette tête de cochon s'est transformée en tête de veau. Moi ça me va, quoiqu'une tête de cochon m'aurait bien plu aussi

Produits et Traditions



La deuxième petite histoire de la tête de veau en France c'est celle de Jacques Chirac. Y'a des gens comme ça, on les associe à la bouffe. Henri IV avait la poule au pot, Jacques Chirac avait la tête de veau. En fait, le malheureux avait eu la mauvaise idée de confier à voix haute qu'il aimait bien ce plat. Quand on est un personnage public c'est pas malin de se confier à voix haute, ça fait vite le tour de la planète les confidences à voix haute...le résultat a été que pendant des années, partout où il allait on lui servait de la tête de veau, on lui parlait tête de veau, on lui envoyait de la tête de veau... Matin, midi et soir pauvre homme. Il n'en pouvait plus, et on le comprend. Lorsque Guillaume Gomez, cuisinier de l'Elysée, servi pour la seconde fois de la tête de veau au chef de l'état celui-ci lui dit « c'était très bon mais ce n'est plus la peine de m'en faire ».

Ceci dit nous de la tête de veau on n'en mange pas à tous les repas alors on se fait plaisir avec celle-là ! Tout d'abord on va couper court à une fausse rumeur sur ce plat : la tête de veau n'est pas un plat gras. Et oui ! là tu te dis que je raconte n'importe quoi hein ? et pourtant, j'affirme que la tête de veau n'est pas un aliment gras. Tout comme les tripes, la tête est un morceau bourré de protéine et de gélatine et les gens confondent très souvent gélatine et gras. Le plus gras dans ce plat c'est la sauce avec laquelle on sert, donc réhabilitons cette pauvre tête de veau.

Vos Chapitres	3 ^{ème} Jeudi de Mai	Lieu	
Vos Manifestations		Lieu	
Fonction Nom et Prénom	Grand Maître Gérard COUSINARD		Date 01/07/2023

Président : Bruno CARNEZ - bruno.carnez@wanadoo.fr - 0033 (0)6 86 00 46 69 - 0033 (0)5 58 57 20 70
Secrétaire : Manolo ALCAYAGA GOIKOETXEA - manoloalcayaga@hotmail.com - 0033 (0)6 86 23 58 51 - 0033 (0)5 59 20 66 92

Vous pouvez joindre à cette fiche, une page ou deux et autres documents pour compléter vos informations